

Education Des élèves du lycée agricole ont organisé une journée loisirs intitulée « Nature Cheval Handicap »

Levier : les lycéens à cheval sur le handicap

ER 4.5.2016

Incluse dans le parcours des élèves en Sciences et technologie du vivant (Stav) depuis septembre 2012, l'option « Services en milieu rural » est maintenant bien ancrée dans le lycée agricole LaSalle et dans le territoire lévitienn.

Dirigés par leurs professeurs François Lacroix et Hélène Michel, une quinzaine d'élèves ont mis en place une journée loisirs spécialement réservée aux personnes en situation de handicap au centre équestre des Fauvettes. Pour mener à bien cette initiative, ils ont organisé de A à Z la manifestation où une centaine de handicapés venant de la région accompagnés de leurs éducateurs étaient invités.

Parcours sportif et fer forgé

A travers ce projet intitulé « Nature-Cheval-Handicap », les jeunes ont voulu montrer qu'il était possible d'intégrer le monde du handicap dans les loisirs collectifs. Mercredi matin, une table ronde réunissant lycéens et professionnels a permis de débattre sur l'inclusion du handicap dans les loisirs et la société, sujet mis



■ Pas évidente la conduite de la joëlette mise à disposition du public par Apach'Évasion.

en pratique par les ateliers de l'après midi, préparés et tenus par les jeunes élèves. Ainsi, tout un chacun pouvait s'essayer à la joëlette

d'Apach'Évasion, faire une balade à cheval ou poney, exécuter un parcours sportif en fauteuil roulant ou assister à une démonstration de

fer forgé. Le spectacle équestre conçu par une monitrice des Fauvettes intégrant des résidents du foyer Rousset a même été donné

plusieurs fois au manège.

Au final, une journée basée sur la solidarité et la bienveillance, se terminant par un goûter très apprécié.